
山里分区幹事から今年度はロータリー歴が
比較的浅い会長幹事が誕生していることを受
け、珍しく基礎知識のレクチャーもありまし
た。私も２度目の会長ではありますがよい勉
強になりました。その中で感じた事ですが、
ロータリーの常識と思っていたものが意外と
常識ではないものがあるのを思い出しまし
て、、、（説明省略）、、、テーブルに配付
してあります私の作成したロータリー雑学を
お目通し下さい。

今後も”おもしろい雑学”を見つけて時
折、報告したいとおもいます。これをもちま
して会長あいさつと致します。 (会長:宮城富
夫）

2011/7/20■会長挨拶

　　宮城富夫

本日は、話題が一杯ありましてビッグ
ニュースから話したいと思います。
先ず、”なでしこＪＡＰＡＮ”のワールド

カップ優勝でございます。深夜ＴＶ観戦中、
リードされて”もうだめか”と思いつつ眠り
こけて、朝目覚めたら「ビッグサプライズ」
ではありませんか。あまりのうれしさに早
速、Ｍｙホームページに特集バナーを設置し
ました。
次に、土曜日の朝刊では、沖縄から「人間

国宝誕生」のニュースです。実は、私の郷里
の先輩でありまして、詳細は後日お話したい
とおもいます。
次に、先週から昨日にかけてクラブ役員就

任あいさつとして、テリトリー内の宜野湾市
長、北谷町長、北中城村長を表敬訪問して、
即席のクラブ要覧と週報を携えてロータリー
の広報、啓蒙活動をして参りました。
 
最後に、先週金曜日に分区連絡会に参加し

まして、新会長幹事、地区委員などと顔合わ
せしました。


